

# WARTA

## Babinsa Kodim Pasangkayu Kerahkan Warga Bersihkan Saluran Air di Dusun Baruga untuk Antisipasi Banjir

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Oct 8, 2024 - 13:18



Pasangkayu – Dalam upaya menjaga kesehatan lingkungan dan mencegah terjadinya banjir, Babinsa Koramil 02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Khairul Anwar, mengerahkan warga Dusun Baruga, Desa Bambaira,

Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu, untuk melaksanakan kegiatan karya bakti membersihkan saluran air. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai langkah antisipasi terhadap bencana alam banjir yang kerap terjadi saat musim hujan, serta untuk memastikan lingkungan tetap bersih dan sehat. Rabu (08/10/2024)

Kegiatan yang berlangsung dengan semangat kebersamaan ini diikuti oleh Kepala Dusun Baruga, Hasanuddin, bersama dengan tokoh masyarakat setempat, Pua Kamil, serta 10 orang warga dari Dusun Baruga. Mereka bahu-membahu membersihkan saluran air yang sudah tertutup sampah dan lumpur, yang berpotensi mengakibatkan genangan air dan memperburuk kondisi lingkungan.

Serda Khairul Anwar dalam arahannya kepada warga mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan untuk menghindari dampak buruk bencana alam. "Kegiatan ini tidak hanya untuk mencegah banjir, tetapi juga menjaga kesehatan masyarakat. Saluran air yang bersih akan mencegah berkembangnya penyakit yang disebabkan oleh genangan air, seperti demam berdarah," tegasnya.

Selain itu, Serda Khairul Anwar juga menghimbau agar masyarakat selalu waspada terhadap potensi banjir selama musim hujan dan aktif berpartisipasi dalam kegiatan-kegiatan gotong-royong yang dilaksanakan di desa. Ia menekankan bahwa peran serta masyarakat sangat penting dalam menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah bencana alam.

Kepala Dusun Baruga, Hasanuddin, mengapresiasi inisiatif dari Babinsa Koramil 02/Bambalamotu yang selalu hadir di tengah masyarakat untuk membantu dan memberikan solusi terhadap permasalahan yang dihadapi warga. "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran Babinsa yang selalu siap membantu, terutama dalam kegiatan karya bakti seperti ini yang sangat bermanfaat bagi lingkungan kami," ujar Hasanuddin.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat Dusun Baruga semakin peduli terhadap lingkungan sekitar dan tetap aktif dalam menjaga kebersihan. Babinsa Koramil 02/Bambalamotu juga berkomitmen untuk terus mendampingi masyarakat dalam kegiatan-kegiatan positif yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan dan keamanan di wilayahnya.

Kegiatan ini berakhir dengan suasana penuh kebersamaan dan komitmen bersama untuk terus menjaga lingkungan dari ancaman banjir dan menjaga kesehatan masyarakat.

Berita ini disusun dengan gaya jurnalistik yang mengedepankan kredibilitas dan ketegasan, serta mengikuti prinsip piramida terbalik agar menarik bagi audiens, terutama kalangan TNI-AD dan pemerintah daerah Pasangkayu.